

## Pressemitteilung

Darmstadt, 11.11.2013

**Ansprechpartner:** 

Dr. Claus Dieter Knöchel Schatzmeister, Schriftführer

Tel.: 06155/63772

Email: claus-dieter.knoechel@fdmh.de

"Lebensreform und Gestaltung – Kulturlabor Mathildenhöhe" Vortrag von Prof. Dr. Kai Buchholz

Der Verein "Freunde der Mathildenhöhe e.V." lädt zu einem öffentlichen Vortrag von Prof. Dr. Kai Buchholz mit dem Thema "Lebensreform und Gestaltung – Kulturlabor Mathildenhöhe" am 15. November 2013 ein. Der Vortrag beginnt um 18:00 Uhr in der Aula des Fachbereichs Gestaltung der Hochschule Darmstadt, Olbrichweg 10.

Der Vorsitzende des Vereins, Hans Gerhard Knöll, führte dazu aus: "Die Mathildenhöhe wird vielfach verkürzt als Architekturmuseum gesehen. Deshalb wollen wir mit diesem Vortrag einen anderen bedeutenden Aspekt jener Aktivitäten beleuchten, die vor rund 100 Jahren von der Künstlerkolonie ihren Ausgang nahmen und bis heute kultur- und stilprägend weiterwirken."

"Prof. Buchholz ist ein durch Publikationen, Lehrveranstaltungen und Vorträge ausgewiesener Kenner der Designgeschichte und des Themas Lebensreform. Er wird die Zuhörer mit neuen Einsichten über die Bedeutung der Epoche an der Wende vom 19. zum 20. Jahrhundert bereichern.", führte Knöll weiter aus und lädt alle Interessenten und Unterstützer der Bestrebungen, die Künstlerkolonie in die Liste des UNESCO-Welterbes aufnehmen zu lassen, zu diesem Vortrag ein.

Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.

Der Verein der Freunde der Mathildenhöhe Darmstadt e. V. verfolgt den Erhalt, die Pflege und die Weiterentwicklung des Ensembles Mathildenhöhe. Hauptziel ist es, die Stadt Darmstadt zu unterstützen, das Ensemble Mathildenhöhe auf die UNESCO-Weltkulturerbeliste setzen zu lassen. Wir wollen die Idee des "Welterbes" in der Öffentlichkeit und die internationale Bedeutung der Mathildenhöhe im Bewusstsein der Bürger und Bürgerinnen stärken. Weitere Informationen im Internet: <a href="https://www.fdmh.de">www.fdmh.de</a>